



La Nativité - Luc 2, 1-20 racontée aux petits enfants



	<p>En ces jours-là, l'empereur Auguste ordonna à tous d'aller se faire inscrire dans sa ville de naissance de leurs ancêtres.</p>
	<p>Joseph alla à Bethléem car c'était la ville où avait vécu quelqu'un de sa famille, le grand roi David. Il y alla avec Marie son épouse qui était enceinte.</p>
	<p>Or, pendant qu'ils étaient là, le temps où Marie devait accoucher arriva. Elle mit au monde son fils premier-né; elle l'emballota et le coucha dans une mangeoire car il n'y avait pas de place pour eux dans la salle commune.</p>
	<p>Il y avait aussi des bergers qui passaient la nuit dans les champs pour garder leurs troupeaux.</p>
	<p>L'ange du Seigneur se présenta devant eux et les enveloppa de lumière ; ils eurent très peur.</p>
	<p>Alors l'ange leur dit : « N'ayez pas peur, je vous annonce une bonne nouvelle, joie pour tout le peuple : Aujourd'hui vous est né un Sauveur, qui est le Christ, le Seigneur. Voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né, emballoté et couché dans une mangeoire. » Soudain de nombreux autres anges se mirent à chanter : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux et paix sur la terre aux hommes qu'Il aime ! ».</p>
	<p>Les bergers allèrent à Bethléem pour voir ce qui est arrivé. Ils se dépêchèrent d'y aller et découvrirent Marie et Joseph avec le nouveau-né couché dans la mangeoire. Après avoir vu, ils racontèrent ce qu'ils avaient entendu et vu. Tous ceux qui entendirent s'étonnaient de ce que leur racontaient les bergers. Marie retenait tous ces événements dans son cœur. Les bergers repartirent en louant Dieu pour tout ce qui venait de se passer.</p>